



Sacan a De la Madrid, de la contienda opositora; García Cabeza de Vaca coordinará seguridad

ALMA E. MUÑOZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Enrique de la Madrid quedó fuera del proceso para encabezar en 2024 el Frente Amplio por México (PRI, PAN y PRD), mientras Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel avanzaron a la siguiente etapa.

En tanto, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, ex gobernador de Tamaulipas, fue designado por las dirigencias nacionales de los tres partidos coordinador del frente en materia de seguridad, pese a las denuncias que enfrenta por presuntos vínculos con la delincuencia organizada y actos de corrupción.

De acuerdo con los estudios de opinión levantados como parte de la segunda etapa de selección de la persona responsable del frente, Gálvez obtuvo 38.3 por ciento; Paredes, 26, y Creel, 20.1.

El comité organizador del proceso dio a conocer ayer los resultados, tras modificar las fechas de este ejercicio. Del 11 al 14 del presente mes (en lugar del 16, como estaba previsto) aplicaron 3 mil cuestionarios en vivienda y 3 mil vía telefónica.

De la Madrid felicitó a sus compañeros, lo mismo que los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés (enalteciendo la ventaja de Xóchitl Gálvez). Hasta las 21 horas, Jesús Zambrano (PRD), quien hace unos días acusó

exclusión de los aspirantes de su partido: Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, no se había pronunciado al respecto.

Los tres finalistas participarán en cinco foros regionales a lo largo de este mes. El primero, *Vivir en México y ejercer derechos*, se realizará este jueves en Durango, donde expondrán en torno a seguridad y justicia, sistema anticorrupción y combate a la impunidad, así como derechos para una vida digna.

El resto de los foros, serán en Monterrey, Nuevo León, el sábado 19; León, Guanajuato, martes 22; Guadalajara, Jalisco, jueves 24, y Mérida, Yucatán, sábado 26.

Al término de los mismos se aplicará el segundo sondeo de opinión (previsto del 27 al 30 de agosto, con valor de 50 por ciento en la elección final) y el 3 de septiembre, una consulta directa en todo el país para definir a la persona responsable del Frente Amplio por México.

Los dirigentes de PRI, PAN y PRD consideraron, por otro lado, que los aportes de García Cabeza de Vaca en materia de seguridad "contribuirán a enriquecer el debate político y a fortalecer este proyecto" que, además, expresaron, ayude a los mexicanos a vivir en paz.

Señalaron que durante el mandato del panista disminuyeron los niveles de violencia en la frontera y los municipios de Tamaulipas.